
台北市立忠孝國中 105 學年度教師會第一次理事會議 

時間：105 年 9 月 14 日 

地點：課程研討室 

主席報告： 

1. 感謝俊彥老師及梅滿老師參與王巧媛校長父親的告別式。王校長致贈兩萬元

予教師會 

2. 感謝祖璨老師協助製作老師的印章製作。 

 

討論事項： 

討論事項一：年金改革方案邀請講師向校內教師說明。 

   說明一：針對信賴保護原則及 9/3 遊行進行說明，大法官表示相關議題不利 

           於軍公教人員，應了解目前相關政策變化。 

說明二：相關年金改革，全國教師會有自己的版本推行，因此相關說明會不 

        宜太晚，應注意時效。 

決議：於十月份辦理相關年金改革說明。 

 

討論事項二：針對週一第四節導師不排課，使得部分專任老師必須連上四節課， 

           造成老師許多負擔，是否合理，宜進行討論。 

 決議：將由會長向教務主任及教學組進行討論。 

 

討論事項三：教師會已向資訊組申請網頁空間，將建置教師會的網頁，將把相關 

            照片及會議記錄擺上去，充實網頁內容。 

 

討論事項四：王美婷組長因開刀，教師會將選定人選前往致意 

    決議：將由理事李梅滿老師將前往致意。 

 

討論事項五：因教師節禮金取消，教師會將辦理活動向辛苦的老師致意。 

    決議：全體理事通過，將辦理相關活動，並由沈彥宏老師統籌相關活動。 

 

討論事項六：教師會將辦理慶生活動，會有點歌及致贈飲料的活動。 

    決議：全體理事通過。 

 

討論事項七：學務處校慶方案有三選項？該如何協助辦理？ 

 建議：建議學務主任向各辦公室進行溝通，確認方案後，再行討論。 

 

討論事項八：為感謝王巧媛校長對忠孝國中教師會的幫助，計畫於校慶製作感謝 

            狀予王巧媛校長。 

    決議：全體理事通過。      


